

En la región de Apurímac se encuentra uno de los más importantes sitios arqueológicos del país: Saywite.

Aquí encontramos varias rocas talladas y restos de edificios de estilo incaico de élite, pero sin duda, lo más impresionante es la gran piedra tallada, llamada “Fuente monolítica”, y conocida también como Piedra de Saywite. Es muy famosa porque tiene muchísimas figuras talladas, como: montañas, ríos, lagunas, campos de cultivos, jaguares, monos, lagartos, serpientes, aves, ranas, peces, cangrejos y muchas formas más.

Si vertiéramos agua en la parte más alta de esta piedra, el agua recorrería casi de manera mágica, hacia distintas direcciones, cruzando en medio de los animales míticos y las figuras humanas.

